Kloot-Länderkampf oldenburg - Ostfriesland Ostollhamm (Buti.)

Watt gifft Nee's?

Der Klootschießer- und Boßelverein (KBV) Stollhamm informiert mit diesem "Newsletter" über Wissenswertes rund um den Traditions-Wettkampf, der bei passender Witterung (Kahlfrost) in Stollhamm stattfinden soll. Um möglichst viele potentielle Besucher zu erreichen, nehmen wir gerne weitere Adressen in den Verteiler auf. Auch Fragen und Anregungen sind willkommen. An- und Abmeldungen an rolfblumenberg@qmx.de. Auch auf facebook werden regelmäßig Neuigkeiten rund um das geplante Großereignis veröffentlicht.

Auf ein Neues – der inzwischen fünfte Versuch

Der Klootschießer- und Boßelverein (KBV) Stollhamm ist der Ausrichter des nächsten Länderkampfes im Klootschießen zwischen Oldenburg und Ostfriesland. Nachdem die letzten Länderkämpfe im Februar 2012 im ostfriesischen Utgast abgewickelt werden konnten, ließen die Witterungsbedingungen seither eine Neuauflage leider nicht zu. Nunmehr unternehmen die Stollhammer einen weiteren - fünften - Versuch. Der Arbeitskreis unter der Leitung des KBV-Vorsitzenden Frank Göckemeyer hat bereits wieder getagt und den Organisationsplan aktualisiert.

Zu den ersten Schritten gehört in jedem Jahr ein Gespräch mit der Familie Meiners, auf deren Ländereien das Groß-Ereignis stattfinden soll. Einmal mehr präsentiert sich das Gelände an der Ulmenstraße in einem sehr guten Zustand. Auch die Nachbarn stehen bereit, um im Fall der Fälle eine Girlande für den Eingangsbereich zu binden.

Die besten Klootschießer der beiden Landesverbände treffen sich traditionell in den Tagen um Silvester, um sich für die Länderkämpfe zu empfehlen. Dann werden von den jeweiligen Obleuten auch die ersten Kader-Überlegungen angestellt.

Von Seiten der Oldenburger gab es bei der Saisonmeisterschaft am 10. Dezember auf dem Sportplatz in Stollhamm bereits erste wichtige Erkenntnisse. So zeigte sich Europameister Hendrik Rüdebusch in guter Form und erzielte einen Höchstwurf von 82,60 Metern. Auch die erfahrenen Feldkämpfer Detlef Müller und Dirk Schomaker erzielten Weiten von mehr als 70 Metern und machten deutlich, dass auch mit ihnen zu rechnen sein wird. Bei den Jugendlichen wirft sich der erst 14jährige Thore Bruns aus Waddens immer mehr in den Blickpunkt und knackte mit 61,85 Metern erstmals die 60-Meter-Marke. Damit dürfte auch er ein Anwärter auf einen Platz in der Länderauswahl sein.

Für heute wünscht der KBV Stollhamm allen Klootschießerfreunden ein gesundes und erfolgreiches neues Jahr.